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第２４回 船橋市地域公共交通活性化協議会 会議録 

 

                    日  時：平成２６年５月２１日（水）   

                       １５：００～１５：２０ 

                    場  所：船橋市役所１０階 中会議室   

             出 席 者：別添名簿参照 
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事務局 

０．事務連絡 

（委員の構成団体の変更・資料４） 

  

１．開 会 

  

２．議 事 

 

それでは、議事（１）付議事項となります「平成２５年度 船橋市地域公共交通

活性化協議会決算」（案）について事務局から説明をお願いします。 

 

＜事務局より説明＞ 資料１ 

 

  それでは、監査委員の小池様より監査結果につきましてご報告いただければと思

います。よろしくお願いします。 

 

監査委員を代表致しましてご報告申し上げます。 

平成２５年度船橋市地域公共交通活性化協議会の会計につきましては会計帳簿・

預金通帳・証拠書類等を監査しましたところ、適性に処理されていることを認めま

したので、ここに報告申し上げます。 

 

 ありがとうございました。 

本件につきまして、何かご質問等ございましたらよろしくお願いしたいと思いま

す。 

 それでは、お諮りさせていただきます。 

「平成２５年度船橋市地域公共交通活性化協議会決算」（案）を承認するものと

してよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

それでは、異議なしと認め本決算（案）を承認するものといたしたいと思います。 

ありがとうございます。 

続きまして、議事（２）報告事項でございます「平成２５年度公共交通不便地域

解消事業の実施結果」について事務局より説明をお願いします。 

 

＜事務局より説明＞  資料２ 
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ただいまの件につきまして、これまでご報告させていただいている内容かとは思

いますが、あらためてご質問などありましたらよろしくお願いしたいと思います。 

よろしいでしょうか。 

何かございましたら、後ほどでもご質問いただければと思います。 

それでは、続きまして３つめの議事であります「平成２６年度公共交通不便地域

解消事業の実施状況」について事務局より説明をお願いしたいと思います。 

 こちらも報告事項となります。 

 

＜事務局より説明＞ 資料３ 

 

 以上の件につきまして、何かご質問などありましたらよろしくお願いいたしま

す。 

 

 ２５年度と２６年度１か月間の実施状況結果ですけども、田喜野井地区について

は乗り残しの情報が掲載されているのですが、八木が谷と丸山については、そうい

う情報を記載されていないのですが、これは何か訳があるのでしょうか。 

 

 田喜野井については、ワゴン車での運行になっておりまして、このワゴン車での

定員が１２人ということで、限られた人数での運行になっているので乗り残しが生

じている状態です。ほかの八木が谷と丸山については、小型バスを使っておりまし

て、これについては立って乗車できるということで、乗り残しが発生していないと

いう状況であります。 

田喜野井については、乗り残しが今でも少し出ている状態でございます。 

 

 よろしいでしょうか。 

 

 了解しました。 

 

 他にいかがでしょうか・ 

 最後になりますが、「その他」として「公共交通不便地域の基準」「今後のスケジ

ュール」について事務局より説明をお願いします。 

 

＜事務局より説明＞ 

 

 本日の議事等でございますけれども、この際なにかご発言などありましたら、ご

自由にいただければと思います。 

 よろしいでしょうか。 

 それでは、これをもちまして「第２４回船橋市地域公共交通活性化協議会」を閉

会いたします。 

皆さん本日は、お集り頂きありがとうございました。 


